

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Konstruksi Pesan Yang Terkandung Pada Iklan Gojek Edisi Ramadhan "Cerita Hikayat Sang Musafir – eBadah" di YouTube dan Televisi (Analisis Framing William A. Gamson dan Andre Modigliani)

Nama Penulis : Resman Muharul Tambunan

Jumlah Penulis : 1 (satu)

Status Pengusul : Penulis Tunggal

Identitas Jurnal Ilmiah :

a. Nama Jurnal : Global Komunika : Jurnal Ilmu Sosial dan Ilmu Politik

b. Nomor ISSN : 2655 - 5328

c. Vol, No., Bln, Thn : Vol. 4, No.2, 2021

d. Penerbit : Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta

e. Jumlah Halaman : 57-73

Kategori Publikasi Buku Ilmiah : Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi

(Beri ✓ pada kategori yang tepat) Jurnal Ilmiah Internasional

Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi

Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi

Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/Lainnya

1. Hasil Penilaian Validasi

No.	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	10%
2	Lineritas	Sesuai dengan keilmuan dan keahlian

2. Hasil Penilaian Peer Review

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal (isikan kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex di DOAJ/Lainnya	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			1			0,5
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			3			1,5
Kecukupan dan kemutakhiran data / informasi dan metodologi (30%)			3			1
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			3			1,5
Total = 100%			10			4,5
Kontribusi Pengusul: 40 % x						

Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur	SUDAH SESUAI DENGAN UNSUR-UNSUR JURNAL
Ruang Lingkup & Kedalaman Pembahasan	PENELITIAN MENDALAM DALAM PEMBAHASAN DAN SUDAH SESUAI RUANG lingkup keilmuan dan wilayah
Kecukupan dan Kemutakhiran Data serta Metodologi	SEBANYAK kemutakhiran data SUDAH DI SESUAIKAN METODOLOGI SUDAH lengkap dan sesuai
Kelengkapan Unsur dan Kualitas Penerbit	Secara kelengkapan penerbit sudah masuk sinta 6

Penilai 1



Nama : Heri yanti
 NIDN : 0301047609
 Unit Kerja :
 Bidang Ilmu : Ilmu komunikasi
 Jabatan Akademik (KUM) : lektor 200
 Pendidikan Terakhir : S2